

61.
五
牌

原発抗議行動への不当な圧力

福井県、無反省の回答

福井県庁前で行われ
ている原発再稼働への
抗議行動に、県が不当
に自肅要請した問題
で、サヨナラ原発福井
ネットワークは8日、
県から公開質問状への

回答を

をつけて、無反省の
に強く抗議しまし

で横濱をかみイクであります。県の苦衷を要請申

訴えを続けていた
が、3月、県民から
情を理由に自殺を
する文書を送付し

してしまった。
「の口、県庁を訪れた石森さんなど、県財産活用推進課の大川連一郎課長は、要請の根拠として、「景観を保護する」「戸舎管理の

の許る「表現を為す」、「表現する」

「憲法」と反論、司を得」といふ

しやつで
し、県の
で保障す
る効果
するのか」
た。日本

本邦と米を輸入するの行ひ

てきたため、石森さんは4月、県庁を訪れて表現の自由に対するおそれがあると抗議し、公開質問状を提出していました。

この日、県土を訪れた石森さん(左)、県財産活用推進課の大川淳一郎課長は、要請の根拠として、「景観を保護する」「戸舎管理の一環」で、「県民の苦情」を理由に「配慮をお願いした。問題な

い」と
ども
制す
との石
の許
る」、
為を
表現
る」、
ねら
批判
た。賀市
産党

議が参
の三本
の血虫
「蟲縮七
しあし
くあし
と」反語
可を得て
森さん
と回転。
と権限が
る立場で

貴美子
加しま
た。日本
の文化
は、もとより
は「繁
やか」で
、県(市)
の保障す
る効果
のなか
だ。

「私二強は書察といひの行ふる事を共本敦吉よし